

WoMentYou - mit Mentoring zum Erfolg

Ein Mentoring-Programm für Nachwuchswissenschaftlerinnen der TU Chemnitz

Aktuelle Ausschreibung

Am Zentrum für Chancengleichheit in Wissenschaft und Forschung startet das Mentoring-Programm WoMentYou, das sich an engagierte und erfolgreiche Nachwuchswissenschaftlerinnen der TU Chemnitz richtet, in die **dritte Runde**. Das Programm zielt darauf ab, hochqualifizierte Wissenschaftlerinnen auf dem Weg zur Professur oder in eine weitere Führungsposition in Wissenschaft oder Forschung zu unterstützen.

Interessierte Wissenschaftlerinnen können sich bis zum **30.04.2024** als Mentee bewerben.

Das Mentoring läuft i.d.R. 18 Monate und ist zeitlich und individuell erweiterbar. Das Mentoring-Programm kombiniert folgende **Module**:



Mentoring

(individuelle Tandem-Treffen von Mentee und Mentor/in)



Workshops & Coaching

(ausgewählte Workshops und individuelles Coaching nach Bedarf)



Networking

(Vernetzungsveranstaltungen)

Teilnahmevoraussetzungen

Die Ausschreibung des Mentoring-Programms WoMentYou richtet sich an Nachwuchswissenschaftlerinnen, die eine Führungsposition in Wissenschaft oder Forschung anstreben. Die Bewerbung erfolgt durch die Wissenschaftlerinnen selbst. Für Ihre Aufnahme in das Mentoringprogramm müssen Sie folgende Voraussetzungen erfüllen:

- Sie sind im wissenschaftlichen Bereich an der TU Chemnitz (alle Fakultäten und Zentralen Einrichtungen) beschäftigt.
- Sie streben erkennbar eine Wissenschaftskarriere an.

Für die Teilnahme am Mentoring-Programm wird ein **Teilnahmebeitrag von 90€** erhoben.

Bewerbung

Das Auswahlverfahren umfasst eine schriftliche Bewerbung und ein persönliches Auswahlgespräch. Die Bewerbung ist per Post oder per E-Mail (als PDF) zu senden an:

Technische Universität Chemnitz
Zentrum für Chancengleichheit in Wissenschaft und Forschung
z.H. Nicole Dietrich
Reichenhainer Straße 41 | Raum 118
09126 Chemnitz
oder per E-Mail: mentoring@tu-chemnitz.de

Folgende Unterlagen sind einzureichen:

- ausgefüllter Profilbogen (PDF)
- Motivationsschreiben mit Zielvorstellungen (ca. eine Seite)
- Lebenslauf, ggf. mit Publikationsliste
- Empfehlungsschreiben
- kurze Beschreibung des aktuellen wissenschaftlichen Projekts
- Promotionsurkunde/Habilitationsurkunde bzw. Diplom-/Masterurkunde (bei Promovierenden)

Rückfragen und Kontakt:

Nicole Dietrich
mentoring@tu-chemnitz.de
+49 371 531-36625

Weitere Informationen unter:
www.tu-chemnitz.de/womentyou

Bewerbungsfrist: 30. April 2024

WoMentYou - Achieve Success with Mentoring

Mentoring programme for Female Junior Scientists at TU Chemnitz

Current call for entries

At the Centre for Equal Opportunities in Science and Research, the mentoring programme WoMentYou, which is aimed at committed and successful young female scientists at Chemnitz University of Technology, is entering its **third round**. The programme aims to support highly qualified female scientists on their way to a professorship or another leadership position in science or research.

Interested female scientists can apply to become a mentee until **30 April 2024**.

The mentoring programme usually runs for 18 months and can be extended over time and individually. The mentoring programme combines the following **modules**:



Mentoring

(Individual tandem meetings between mentee and mentor)



Workshops & Coaching

(Selected workshops and individual coaching as required)



Networking

(Networking events)

Requirements for participation

The WoMentYou mentoring programme is aimed at young female scientists who aspire to a leadership position in science or research. The application is made by the female scientists themselves.

You must fulfil the following requirements to be accepted onto the mentoring programme:

- You are working within a scientific area (all faculties and central institutions) at Chemnitz University of Technology.
- You recognisably aim to pursue a career in science.

A **participation fee of €90** is charged for participation in the mentoring programme.

Application

The selection process includes a written application and a personal selection interview. The application is to be mailed or sent via e-mail (as PDF) to:

Technische Universität Chemnitz
Zentrum für Chancengleichheit
in Wissenschaft und Forschung
Nicole Dietrich
Reichenhainer Straße 41 | Raum 118
09126 Chemnitz
oder per E-Mail: mentoring@tu-chemnitz.de

The following documents must be submitted:

- completed profile sheet (PDF)
- letter of motivation with objectives (approx. one page)
- curriculum vitae, if applicable with list of publications
- letter of recommendation
- brief description of the current academic project
- doctoral certificate/habilitation certificate or diploma/master's certificate (for doctoral candidates)

Enquiries and contact:
Nicole Dietrich
mentoring@tu-chemnitz.de
+49 371 531-36625

Further information is available at:
www.tu-chemnitz.de/womentyou

Application deadline: 30 April 2024

